
VERBALE N.33  DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Il giorno 4 del mese di luglio dell'anno 2018, alle ore 16.15 nella sala videoconferenze del 2^ piano 

della sede dell’Istituto Tecnico Industriale Statale “S. Cannizzaro” di via Carlo Pisacane, 1 Catania, 

si è riunito il Consiglio di Istituto per procedere alla discussione dei seguenti punti all’ordine del 

giorno: 

1. approvazione del verbale seduta precedente;  

2. surroga componenti;  

3. relazione del Dirigente Scolastico;  

4. approvazione verifica al P.A.2018; 

5. acquisizione al programma annuale dei progetti FSE: cittadinanza globale e cittadinanza 

europea; 

6. approvazione variazioni del P.A. E.F. 2018; 

7. approvazione RAV a.s. 2018/19; 

8. Varie ed eventuali.  

Sono presenti per la componente docente il prof. Colombo, prof. Quattrocchi, prof. Scalisi, prof 

Portuese, prof. Longheu, prof.ssa Maugeri Lucia, in sostituzione del prof. Pavone Didier decaduto 

per più di tre assenze; per la componente genitori la sig.ra Vespri Venera Maria Grazia, sig. ra Di 

Mauro Valeria, in sostituzione del sig. Massimino Giuseppe decaduto per più di tre assenze; per la 

componente ATA la sig.ra La Torre Annamaria, il sig, Carobene Giuseppe. 

Risulta assente giustificato il prof. Tomasello. Risultano assenti ingiustificati il prof. Anselmo 

(DOCENTE), la sig.ra Finocchiaro e la sig.ra Negrone (GENITORI), la componente ALUNNI 

totalmente. 

E’ presente alla riunione il DSGA dr.ssa Emanuele Maria. 

Presiede la seduta del consiglio di istituto la sig.ra. sig.ra Vespri Venera Maria Grazia. 

Si discute il primo punto all’ordine del giorno, approvazione verbale seduta precedente. Il CdI 

approva il verbale all’unanimità.  

Secondo punto all’ordine del giorno: surroga componenti. Il Dirigente scolastico comunica che 

preso atto delle assenze ingiustificate dei componenti del consiglio ha emanato tre decreti di 

surroga: il decreto Prot.n. 4851 del 2/7/2018 con il quale si decreta la decadenza del Prof Pavone 

Didier e viene convocata la Prof Maugeri Lucia; il decreto Prot.n.4875 del 3/7/2018 con cui decade 

per la componente genitori il sig. Massimino Giuseppe e viene convocata la Sig.Di Mauro Valeria; 

il decreto Prot.n.4876 del 3/7/2018 con cui decade per la componente genitori la sig.  Negrone 

Antonella e viene convocata la Sig.Giuffrida Giovanna; 

Terzo punto all’ordine del giorno, relazione del Dirigente Scolastico. Il Dirigente Scolastico 

relaziona al consiglio circa l’attività svolta durante il corrente anno scolastico, mettendo in risalto i 

successi ottenuti dai ragazzi nelle manifestazioni nazionali alle quali hanno partecipato e l’att ività di 

ASL svolta in ambito nazionale, che ha consentito di verificare la bontà del lavoro svolto all’interno 

dell’istituto dai dipartimenti disciplinari. 



Quarto punto all’ordine del giorno, approvazione verifica al P.A.2018. Il Dirigente Scolastico 

relaziona l’attività svolta nel corrente anno scolastico e il relativo impegno economico sostenuto, 

dando un quadro gestionale delle differenti attività svolte. Il Dirigente sottopone a delibera il quadro 

delle attività svolte . Il consiglio si esprime  ratificando  all’unanimità.  

Si discute il quinto punto all’ordine del giorno, acquisizione al programma annuale dei progetti 

FSE: cittadinanza globale e cittadinanza europea. Il DS informa il consiglio che per i progetti 

indicati in precedenza, seppur approvati dal MIUR, manca la nota autorizzativa e pertanto si rinvia 

l’acquisizione al piano annuale. 

Sesto punto dell’ordine del giorno, approvazione variazioni del P.A. E.F. 2018. Il DSGA espone al 

consiglio la relazione sull’attuazione del programma annuale al 29.06.2018, che si allega al 

presente verbale unitamente al modello H bis. 

Il sig. Carobene chiede informazioni circa le poste indicate nel programma annuale relativamente 

alle somme impegnate ed alle somme pagate. Il DSGA fa presente che il programma annuale 

elenca raggruppate per voci di bilancio le somme impegnate e pagate, sottolineando che il 

programma è stato approvato dai revisori di conti. Interviene il DS che fa notare come per 

disposizione legislativa il bilancio dell’istituzione scolastica deve necessariamente chiudersi in 

pareggio. Si passa alla votazione: favorevoli 9, astenuti 1. Variazioni al P.A. 2018 approvate  a 

maggioranza. 

Settimo punto dell’ordine del giorno, approvazione RAV a.s. 2018/19. Il DS porta a conoscenza 

del consiglio il rapporto di autovalutazione che la scuola ha svolto. La procedura di autovalutazione 

viene riepilogata nel documento RAV che il DS sottopone all’approvazione del consiglio. Approvato 

all’unanimità. 

Ottavo punto dell’ordine del giorno, Varie ed eventuali. Il sig. Carobene fa presente che esistono 

diverse disfunzioni nella struttura scolastica: strade interne piene di buche, luci nel piazzale 

spente. Il DS fa presente che ha informato gli organi preposti . Il prof. Scalisi propone di installare 

una segnaletica di pericolo per l’asfalto dissestato. Il DS approva la proposta. 

Esaurita la discussione sui punti dell’ordine del giorno si chiude la seduta del consiglio di istituto 

alle ore 17.15. 

 
     Il SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 
Prof. Concetto Colombo       Vespri Venera Maria Grazia 


